
　平成２７年度第１８代会長にご承認いただきました関有孝です。
　私は１０年前に入会させて頂いたときからＹＥＧの仲間には刺激を受けて数多くの
仲間に出会い経営者として勉強させて頂きました。
　近年の川口ＹＥＧの歴代が取り組まれてきた事を真摯に捉え脈々とその歴史を受
け継ぎ、年を増すことに熱意ある活動をしております。
　次年度は７委員会６例会を設けさせて頂き事業分担をさせて頂きました。
　決して事業を増やしたのではなく、逆に担当事業の負担軽減を図り、仲間の設えた

委員会に積極的に参加をしていただく様に考えました。
今年のスローガンは「Don't think. Feel ！」です。何事も考えて行動する事は確かに大事ですが、考えすぎ
て一歩も前に進めなくなったり、目先の事に集中するあまり周りに大事な事が見えなくなったりするもので
す。ＹＥＧ活動も所属委員会だけ参加しているだけではＹＥＧの真骨頂「研鑽と交流」が得られません。それ
ぞれの例会に参加する事で伝わる何かを感じ取り、人と人とが繋がりあう活動を目指していきたいと考えて
います。
　そして、１年後の平成２８年には記念すべき創立３０周年を迎えます。次の世代にしっかりとバトンを繋ぎ、
川口ＹＥＧの未来を見据えながらメンバー一丸となって視野を広く心を大きく、仲間を信じ活動して参りた
いと存じます。その活動の先には必ずや栄光が微笑んでいることでしょう。一年間宜しくお願い致します。
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　YEG とは、人間感と経営哲学を学び、三方良しの経営を共に目指す若手経営者集
団です。『人として～目の前の人から HAPPY にする YEG』を 26 年度のテーマと
して掲げて参りました。
　人は生まれた時からそれぞれの環境の中で育てられます。
　その環境と違う刺激を受けた時に、違った角度から物事を理解し進化していくの
ではないでしょうか。
　私たちは、リーダーとして人を育て、人に慕われ、信用されていかなければなりま
せん。

　YEGでは、例会や委員会、企画などを共通題材にし、自分の悩み、痛みを相談できる場を与えられます。
　色々と考えは有ると思いますが、同じ時に同じ場所で、他業種のリーダーと共にいられるのであれば、人
を気遣い、人を思い、そして想われる様なお付き合いが出来る、貴重な素晴らしい環境だと思います。
　何かのせいでなく何かのために。大きな枠で考え、その場だけの優しさでなく今後の人の為に。
　私たちが商売をやっていけるのは、地域の人のおかげです。
　そして、日々経営の勉強をし、従業員と共に成果を上げて地域の人たちにお返しする事が私たちの任務です。
私たちは、世の中をHAPPYにしていかなければならないのではないでしょうか。
　YEGという経営者集団で、IN PUTしたものをOUT PUTして成果を出す事。チャンスは貯蓄できません。
目の前のチャンスを活かし、より良い成果を積上げていきましょう。
　私の任期も残り 3 か月ですが、改めて自身を見つめ直し YEG 事業に重ね、沢山の『人』を感じて次年度
へと繋げて行けるように行動していく所存でございます。引き続きご支援、ご協力を賜りますよう、お願い
申し上げます。
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関 有 孝

『人として』
～目の前の人からＨＡＰＰＹにするＹＥＧ～

『Don't think. Feel!』
～それは、月を指すのと似たようなものだ
　指に集中するんじゃない、さもないとその先の栄光が得られないぞ～



会員交流委員会　委員長　佐 藤 康 洋
　皆様、新年明けましておめでとうございます。
　この度、平成２７年度会員交流委員会委員長を務めさせていただく、佐藤康洋です。
　私事ですが入会年度を除き、ずーと総務畑に所属させていただいておりましたので、
自分は総務でいくのかと思っておりましたので、今回の人事にはほんのりと少～しだけ
戸惑っています・・・が、この度、関次年度会長の熱い思いに賛同し、私なりに会員交
流委員会を盛り上げて行きたいと思います。この委員会を通じて、普段ではあまり面識
のないメンバー同士が交流をもち、お互いが成長できるような交流会を設営出来たらと

思いますので、皆様どうぞご期待下さい！！また、諸先輩方におかれましてはご指導ご鞭撻の程、どうぞ宜
しくお願い致します。

経営開発委員会　委員長　塩 川 晴 巳
　平成27年度　経営開発委員会の委員長を務めさせていただきます塩川　晴巳 です。
  委員会に参加することにより、必ず自社に何かを持ち帰って頂けるモノがある。
  そして、メンバーの皆様が積極的・自発的に参加したいと思える魅力ある委員会を目指
します。
  より多くの方が集い、想いや時間を共有することで新たな可能性やチャンスが生まれ
ると思います。
  明るく楽しく一年間、全力投球で頑張ります！　どうぞ宜しくお願いいたします。

広報委員会　委員長　渡 邊 洋 介
　この度平成２７年度広報委員長を仰せつかりました。
　次年度は、自身 YEG入会以来初の７委員会制となり、その編成や運営も未知のもので
ありますが、この度２度目の委員長拝命とあり、長期的な目線で、新しい事への挑戦と、
これまでの良き習慣の伝承を委員会テーマとし、今後の川口 YEGを担う次世代発掘、育
成に結べるべく委員会活動を進めていく所存であります。
　一年間、宜しくお願い申し上げます。

市民祭り委員会　委員長　石 橋 和 義
　平成２７年度市民祭り委員会委員長を務めさせて頂きます石橋和義と申します。
我々市民祭り委員会は、夏の川口の風物詩「たたら祭り」メインステージの運営を担当し
ております。
　昨年度は日光御成り道まつりの開催に影響し、市のメインステージ予算の大幅削減等
大変苦しい運営を強いられました。
　しかし、私たち市民祭りメンバーの持ち味であるガッツと団結力で素晴らしいステー
ジ運営をすることができました。

　今年度も先輩たちから受け継いだ熱い思いを継承しながら、また新しいことにメンバー一丸となって挑戦
し、「夢のある市民の皆様に喜んで頂ける」メインステージ運営に市民祭り委員会一同頑張って行きたいと思
います。
　若輩者ではございますが一年間宜しくお願い致します。

総務委員会　委員長　田 原 浩 之
　「わたくし」も「総務」も印象は総じて「地味っ！」ですが、大所帯かつ委員会数が多い
来期の川口ＹＥＧにとって大事な役割を担うことになりそうです。総務委員会事案は無
論、全メンバーの皆さまが実力を発揮いただける環境をツクり、委員会間の調整をハカる。
総務委員会のメンバーとして、そして委員会の代表者（犠牲者？）として来期一年（それ
以降も）皆さまと共に盛り上がって行けるよう精進弁道して参りたいと存じます。
　総務委員長としての責務を果たすべく「わたくし」は今、炭火のように「地味ぃ」に燃
えております。燃え尽きることなく来期一年（それ以降も）ホスピタリティ溢れるお付き

合いを目指します。何卒よろしくお願いいたします。



地域活性化委員会　委員長　門 脇 雅 人
　平成２７年度　地域活性化委員会委員長予定者の門脇雅人です。
　地域活性化委員会の例会事業である「川口ストリートジャズフェスティバル」は、２０
１２年１１月に初開催し、今年で４年目を向かえる運びとなりました。これも皆様のお
かげかと存じます。今年も地域活性化委員会としては、音楽文化を利用した地域活性化
イベントを開催することで「夢のある街づくり」を実現したいと考えておりますので、皆
様よろしくお願いいたします。　

対外交流委員会　委員長　目 良 一 貴
　新年明けましておめでとうございます。
　関次年度会長の熱い思いにより新設された「対外交流委員会」委員長を務めさせていた
だくこととなりました。
　この委員会は何をするの？と皆さん思うでしょう。私も最初そう思いました。
　この委員会では、私達のまち「かわぐち」をもっともっと良い街にする為に様々な対外
事業の共催により交流を深めながら、地域の魅力を最大限に活かし（ブランディング）そ
して、内外に発信するシティープロモーションにも繋がる活動をして行きます。

　新たなＹＥＧの歴史を創るべく、委員会メンバー一丸となってチャレンジ精神で取り組み、楽しい委員会
にしたいと思います。皆様のご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。
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　この時期になりますと今年度と次年度が交錯し、忙しなさを感じま
す。総務交流委員会としては次年度案件の１月総会に新年会の設営、
また今年度総括の４月総会に卒業式の準備・引継ぎなどを矢継ぎ早に
行う時期でもあります。
　次年度会長、委員長予定者からの入稿を委員会メンバーと取り交わ
しながらレイアウトを決め、時々はそこに書かれた抱負などに目を留
める。ちょうど１年前、自分も予定者の立場で同じように書き記した
ことを思い返しますと、月日の経つその早さに驚きを感じます。
　それだけ濃密なＹＥＧ活動を行ってきたと自負したいところではあ
りますが、全てが仲間あって円滑に進んできたこと。今年度もう少し
ありますが、最後まで気を抜かずに。そして次年度への移行がスムー
ズで、更にはもっともっと活発になることを願います。今日お渡しし
たＹＥＧプレスには次年度の全ての予定や人事が掲載されています。
どうぞ大切に取り扱って下さいね。 

平成２６年度　総務交流委員会　委員長　足 立 和 徳

編 集 後 記 青年部新入会員募集

会員の資格　川口商工会議所会員事業所の代表者又は
その代表者の推薦する事業従事者であっ
て満49歳以下の方。ご連絡をお待ちして
おります。

地域を支える青年経
済人として

　　　我々とともに
活動しませんか！！

青年部事務局／川口商工会議所　地域振興課
担当　大久保
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